

COAHUILA RESUENA EN EL MUNDO

# Reconocimiento mundial a Cabalgata de Sabinas



Nación

Con más de 36 años de tradición y miles de jinetes, la cabalgata fue galardonada en FITUR como uno de los proyectos turísticos más destacados a nivel global.

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

## Embiste Trump; Europa lo capotea

En su discurso en Davos, el Presidente Trump desafió a Europa y al mundo: advirtió que adquirirá Groenlandia, al que se refirió como "ese pedazo de hielo" y dijo que Canadá vive gracias a EU.



## Sin trucos para que Patriots ganen en Denver

Los Patriots buscarán su décimo segundo viaje al Super Bowl cuando enfrenten a Broncos en Denver, donde nunca han ganado como visitantes en Playoffs.

Madrid, España.- Con el impulso y respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, Coahuila fue galardonado con el Premio Excelencias 2025 por La Gran Cabalgata de Sabinas, en el marco de la Feria Internacional de Turismo España 2026.

"La Gran Cabalgata de Sabinas, la mejor de todo México, fue reconocida con el Premio Excelencias 2025 en la FITUR de España, destacando nuestras tradiciones y el orgullo de nuestra cultura norteña. Coahuila sigue resonando



La Gran Cabalgata de Sabinas fue reconocida con el Premio Excelencias 2025 durante la Feria Internacional de Turismo en España.

en el mundo", destacó el gobernador.

Este reconocimiento distingue a La Gran Cabalgata de Sabinas, considerada la más grande de México y del mundo, y que además fue la más votada a nivel internacional dentro del certamen, por su impacto cultural, turístico y social.

Los Premios Excelencias se otorgan a proyectos turísticos que destacan

por acciones relevantes, ideas significativas o planes creativos que marcan diferencia en el sector. El jurado está integrado por reconocidos miembros de la industria turística y gastronómica mundial, y su votación es secreta e inapelable.

La Cabalgata de Sabinas, con 36 años de tradición ininterrumpida, es conocida como "La Madre de todas las Cabalgatas", no sólo



La cabalgata genera una importante derrama económica y fortalece la identidad cultural de la Región Carbonífera.

por la magnitud de sus contingentes, sino por la participación de miles de jinetes y familias que generan un ambiente festivo, auténtico y profundamente arraigado en la identidad regional de Coahuila.

Con el paso del tiempo, este evento se ha consolidado como un producto turístico de alto valor para la Región Carbonífera, generando una importante derrama económica en hoteles, restaurantes, comercios, ranchos y diversos prestadores de servicios.

LOCAL / PÁG. 2



## Se reúne Manolo con embajador de Italia

Con el objetivo de fortalecer las relaciones de cooperación con Europa y promover a Coahuila como un estado estratégico en materia económica y turística.



En las acciones se logró el aseguramiento de una persona y dosis de metanfetaminas.

## Cateo conjunto logra detención y decomiso

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

VILLA DE AGUJITA, COAH.- Este miércoles 21 de enero se llevaron a cabo dos cateos simultáneos como parte de labores de investigación ministerial. La acción se realizó en atención a una denuncia ciudadana y bajo instrucciones del Fiscal General del Estado, Mtro. Federico Fernández.

El operativo contó con la coordinación de los tres órdenes de gobierno, participando la policía municipal, la policía de acción y reacción, la policía estatal y

LOCAL / PÁG. 2



Realizan cateos simultáneos en la Villa de Agujita la mañana del miércoles 21 de enero.



Apoya Gobierno del Estado a las Unidades Básicas de Rehabilitación con kits de equipamiento.

Durante la ceremonia, el Presidente Municipal, Oscar Ríos Ramírez, agradeció el respaldo brindado por el Gobierno del Estado y el DIF Coahuila, destacando la importancia de estos apoyos para mejorar la calidad de vida de las familias del municipio.

Asimismo, Karina Ríos reconoció el compromiso

del Gobernador Manolo Jiménez Salinas con las causas sociales, subrayando el impacto positivo de estas acciones en la comunidad.

LOCAL / PÁG. 2



## Entrega DIF equipamiento a UBR'S

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- En un acto encabezado por la Presidenta Honoraria del Sistema DIF Coahuila, ingeniera Liliana Salinas Valdés, se realizó la entrega de equipamiento para las Unidades Básicas de Rehabilitación (UBR's) en la Carbonífera, teniendo como sede el municipio de San Juan de Sabinas.

El evento tuvo lugar en las oficinas generales del DIF municipal, bajo la



La Presidenta Honoraria del DIF Coahuila, Ing. Liliana Salinas Valdés, informó sobre los programas que siguen vigentes y más apoyos para la RC.

dirección de la doctora Zaidé Habib Castillo, y contó con la presencia de las Presidentas Honorarias de los DIF municipales de la Región Carbonífera, así como de sus respectivos directores.

Durante la ceremonia, el Presidente Municipal, Oscar Ríos Ramírez, agradeció el respaldo brindado por el Gobierno del Estado y el DIF Coahuila, destacando la importancia de estos apoyos para mejorar la calidad de vida de las familias del municipio.

Asimismo, Karina Ríos reconoció el compromiso